



Prof. Dr.-Ing. habil. Jörn Birkmann

Institut für Raumordnung und Entwicklungsplanung

www.uni-stuttgart.de/ireus/index.html

Meine Lieblingsorte in Stuttgart

Stuttgart hat neben Verkehrsproblemen und Hitzestress im Sommer auch viele schöne Seiten.

Einer meiner Lieblingsorte ist beispielsweise das Clara-Zetkin-Haus in Sillenbuch. Am Waldrand gelegen, mit schönem Biergarten und Spielplatz für Kinder, kann man dort sowohl nach einer Radtour als auch zum gemütlichen Kaffee insbesondere bei warmem Wetter toll sitzen.

www.liftonline.de/e/gastro/restaurants/aus_allen_laendern/waldheim_clara_zetkin_haus-52447.html

Ansonsten ist die Wilhelma – der zoologisch-botanische Garten in Stuttgart – ein toller Ort für einen Ausflug. Gerade das Affenhaus bietet spannende Einblicke, die einen nur in Ausnahmen an die akademische Welt erinnern.

www.wilhelma.de/de/menschenaffenhaus.html